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La sottoscritta Paola Repetto in qualità di Consigliere comunale, in riferimento alla risposta in oggetto all'interrogazione
circa il punto luce non ancora sostituito in Via Giovanni Garibaldi in frazione Aveggio, fa presente quanto segue: 
Probabilmente la Signora Sindaco non si è accorta che il cantiere prima di riprendere gli attuali cantieri presso il Rio
Garibaldi è stato fermo e libero oltre un mese, ragion per cui nelle varie manutenzioni periodiche che vengono effettuate
dal nostro tecnico comunale si poteva (se si voleva) effettuare con tutta tranquillità.  
Infatti alla data di presentazione dell'interrogazione  il cantiere non era presente, la sua risposta infatti è giunta quasi un
mese dopo... 
Auspichiamo pertanto con il nostro documento di rammentarle di provvedere appena possibile per il giusto decoro della
rete di illuminazione pubblica dell'intera arteria stradale.

Distinti saluti.

Paola Repetto 
Consigliere comunale e Vice Capogruppo 
Territorio e Sviluppo
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